

協力する人
自主性のある人
進んで行う人

128号

発行：三和中学校PTA 編集：広報委員会 印刷：(株)キヨクトー



1校時の授業。教室を回り生徒の皆さんのお話の様子を観察です。1年生のある教室。消しゴムを落とした生徒のために隣の生徒が黙って取ってあげました。心温まる一瞬です。音楽室からは大きな歌声が響いてきます。三和中学校の校歌です。23クラス、たくさんの生徒達が真剣に授業に取り組んでいます。がんばれ三和中。

ある日のことでした。助けてあげてと生徒達がとんできました。フクロウがカラスに追われ傷ついていました。私は両手で大きな音を響かせ何度も何度もカラスを追い払います。1時間以上かかりやっとフクロウは山に逃れました。ほっと一息です。フクロウを本気で心配する生徒達。思いやりと優しい心を大切に。朝練習の前に体育館周りや校舎周りを清掃してくれる生徒達。いつも本当にありがとうございます。がんばれ三和中。

生徒総会で活動方針を決定。4つの重点取り組み。あいさつのあふれる学校。地域の人に信頼される学校。ボランティア活動（あいさつ・用具直し・花・地域清掃）の充実した学校。生徒ひとりひとりが不正を許さない心を持てる学校。そして生徒会の目標は、「集団の力を高め、メリハリのある学校にする」です。さあ、生徒の皆さん。生徒会執行部のみんなのリーダーシップのもと実践です。応援します。私も共に実践します。がんばれ三和中。

春 夏 秋 冬

躍W
進ユウジ
だ
笑顔もダブル

さわやかに
笑顔で、やりましょう！

立本裕治PTA会長

今年のPTAスローガン
おはよう☆笑顔☆ありがとう
wふるわじ☆

平成19年度PTA会長の立本裕治（たつもと ゆうじ）です。
今年度は、『おはよう』『笑顔』『ありがとう』を合言葉に活動していきたいと思います。
「おはよう」は、一日の始まりのあいさつであり、心を潤す言葉です。
「ありがとう」は短い言葉ですが、『心』をつなぐ第1歩です。
私たち保護者から、「笑顔」で「おはよう」を実践してみませんか。
「おはよう」「笑顔」「ありがとう」が三和中学校全体で、
自然にでてくる「ステキな笑顔あふれる学校」になればいいなと思います。

1